



COMMUNIQUÉ

Un projet d'envergure pour MédiAT

Amos- 11 novembre 2016, Depuis déjà plusieurs semaines, l'équipe de MédiAT planche sur la mise en œuvre d'une première en région. Très bientôt, une toute nouvelle émission régionale, 100% web sera présentée via la plateforme de diffusion Facebook Live.

Actualités et culture seront en valeur dans cette toute nouvelle production originale de notre média indépendant. François Munger recevra également différents invités de la région sur son plateau et offrira même une tribune à plusieurs artistes de l'Abitibi-Témiscamingue.

« L'idée est de mettre en valeur notre région et les gens qui en font ce petit coin de paradis. Il est aussi question de miser sur les richesses d'ici pour créer un contenu régional unique. Ce nouveau type d'émission en direct va nous permettre d'interagir directement avec les internautes », mentionne François Munger.

La date de la première diffusion n'a pas encore été annoncée, mais l'équipe travaille fort à la préparation de ce projet d'envergure. MédiAT est d'ailleurs toujours à la recherche de partenaires pour rendre possible cette toute nouvelle émission.

« Nous allons offrir de la visibilité aux entreprises de chez nous par le biais de l'émission. De belles visibilités seront offertes pour seulement 100 dollars par émission. Les citoyens peuvent aussi collaborer en se rendant sur notre site pour faire un don récurrent», ajoute François Munger.

- 30 -

Source : François Munger
819-218-3797
nouvelles@mediat.ca